

Wissen macht stark!

Neue Sachbücher für die Bibliothek des Gymnasiums Herzogenaurach

Über eine bunte und spannende Auswahl an neuen Sachbüchern können sich die Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums Herzogenaurach freuen. Die Klasse 7b hat gemeinsam mit ihrer Deutschlehrerin Jennifer Schäfer das Projekt „Wissen macht stark!“ auf die Beine gestellt, das der Leseförderung im Jugendalter dient. Hierbei durfte sich jede Schülerin und jeder Schüler ganz nach eigenem Geschmack ein Sachbuch auswählen, das noch nicht in der Bibliothek vorhanden war. Diese Bücher wurden in Zusammenarbeit mit dem Bibliotheksbeauftragten Dr. Winfried Neumann angeschafft. Die Finanzierung übernahm großzügig der Freundeskreis des Gymnasiums Herzogenaurach, bei dem sich die gesamte Schulgemeinschaft, besonders aber die 7b und Frau Schäfer herzlich bedanken. In der Bibliothek stehen nun in einer sehenswerten Ausstellung über 30 brandneue Bücher zu den unterschiedlichsten Themen: „Fußball durch Fußball“, „Architektur für Anfänger“, „Die 100 furchterregendsten Dinge der Welt“, „Generation Smartphone“ und „Fidget Spinner“ – schon diese kleine Auswahl zeigt, wie vielseitig die Interessen der Schüler sind. Die Klasse 7b ist sich einig: „Da ist für jeden etwas dabei.“ Sie hofft, auf diese Weise möglichst viele ihrer Mitschüler zum Lesen zu motivieren.



Foto: Dr. Hartmut Simon (Freundeskreis des Gymnasiums), Deutschlehrerin Jennifer Schäfer und die Klasse 7B; Autor: Dr. Winfried Neumann